

ic

En la Región de coquimbo tenemos una de las mejores recuperaciones de agua del país, lo que se calcula en alrededor del 80%. Esto se debe a que hemos modificado los procesos que permiten la optimización del recurso”

ALBERTO CORTÉS
 Director del departamento de Ingeniería Civil de Minas en la Universidad de La Serena



hoy tiene la región es de Minera Los Pelambres y eso demuestra el compromiso de la industria por disminuir el uso de aguas continentales para la producción minera y hacer un uso eficiente del recurso hídrico en una zona de escasez como la nuestra.

En efecto, la industria minera en la región se alimenta de importantes procesos de recirculación en sus operaciones “y existe plena convicción de que los nuevos proyectos de mediana y gran minería tienen que buscar nuevas fuentes para su

operación. Por eso estamos en permanente conversación con la autoridad para evaluar la factibilidad de plantas desaladoras o inversiones que permitan la reutilización de aguas servidas tratadas para uso industrial”, agregó Pinto.